

## NAMENTLICH IN DER PZ

### Firma Eggl spendet an Lichtblick Seniorenhilfe



**Plattling.** Bereits zum achten Mal spendet die Firma Eggl Air Kompetenz an den Verein Lichtblick Seniorenhilfe, der bundesweit mehr als 22 000 bedürftige Senioren durch unbürokratische und persönliche Hilfe unterstützt. Neben den finanziellen Nöten sind es vor allem Einsamkeit und Hilflosigkeit, die den Menschen zu schaffen machen. Ein großer Tätigkeitsbereich des Vereins ist es daher, die Menschen vor Ort zu unterstützen und auch zueinander zu bringen. **Franz Klingerbeck** (2.v.l.), ehrenamtlicher Mitarbeiter des Vereins, freute sich kürzlich, von den leitenden Mitarbeitern – **Marco Braumandl** (l.), **Daniel Weber** (Mitte) und **Johannes Nerl** (r.) – einen Scheck in Höhe von 3000 Euro in Empfang nehmen zu dürfen. In Zeiten steigender Lebensmittelpreise, Energiekosten und Mieten könne diese Hilfe sehr gut gebraucht werden, erklärte Klingerbeck. Es sind nicht nur Ausgaben für Schuhe und Kleidung, eine neue Brille, die Medikamentenzahlung oder die Nebenkostennachzahlungen, die in Armut lebenden Senioren oftmals vor unüberwindbare finanzielle Herausforderungen stellen. Oftmals würde es ohne die Unterstützung der Lichtblick Seniorenhilfe sogar an den Mitteln für das Notwendigste fehlen. Den Mitarbeitern der Firma Eggl um Geschäftsführer **Roland Eggl** ist es ein Anliegen, kontinuierlich regionale Hilfsorganisationen und soziale Vereinigungen mit Spenden zu unterstützen. Nicht nur der persönlich entgegengebrachte Dank freute alle Mitarbeiter, sondern vielmehr das Gefühl, einen Beitrag zu leisten, hilfsbedürftigen Menschen einen Lebensabend in Würde zu ermöglichen.

– pz/Foto: Eggl